

Protokoll Jugendratssitzung 22.3.12

1. Feuerwehrfest

Vorschlag einer Essens- und Getränkeausgabe durch den Jugendrat,

Einteilung:

Geschirrrücknahme: Nadine Wagner, Lukas Barth

Kartenverkauf: Nina, Nadine Mattes, Ronja

Essensausgabe: Herr Meic

Entlohnungsvorschlag: etwa 100€

Schichtdauer: von 17:00 bis circa 21:00 Uhr, Kartenverkauf bis 22:00 Uhr

Der offizielle Beginn des Fests ist auf 17:00 Uhr angesetzt.

Es dürfen Gäste ab 14 kommen.

2. YouTube-Aktion

Die Morphsuits haben ihren Zweck erfüllt, jedoch wurden hauptsächlich Jüngere interviewt.

Die Videos werden voraussichtlich am 29.3. bearbeitet werden.

Die Aktion war erfolgreich, jedoch wurden in einigen Schichten nur wenige interviewt.

3. Videovorstellung des Jugendrats

Termin für das Drehen des Videos und somit auch Termin der nächsten Sitzung: 26.4.

4. Rock im Bad

Termin: 29.6.

Bands: Kind of Idiots, Endorphine, als dritte Band soll eine Indie-Band gefragt werden.

Nadine Wagner informiert sich über Möglichkeiten, eine Slush-Eis-Maschine zu mieten,

Erwin Köhler erklärt sich bereit, das Thema mit Frau Krauss abzusprechen.

Elias Engelhardt organisiert Werbung und Flyer.

5. Ü-Kino

Termin: 25.4. um 18:00 Uhr

Es wird Kokowääh gezeigt. Falls dieser von der Lizenz her zu teuer wird, könnte man auch Friendship oder The Social Network zeigen.

Die Lizenz um den Film zeigen zu dürfen wird vom Geld des Jugendratskontos gezahlt. Herr Meic kümmert sich um die Lizenz.

Vorschlag von Herr Meic, nach dem Film noch eine Gesprächsrunde zu veranstalten.

Die Werbung wird vom Jugendhaus organisiert.

Eintritt: Der Eintrittspreis soll vom Jugendhaus bestimmt werden.

6. Sonstiges

Eröffnungsparty des Dirtparks: Man könnte einen Bandcontest zur Eröffnung des Dirtparks Lauffen veranstalten.

Konto

Das Geld wird nach den Osterferien abgeholt.

Öffentlichkeitsarbeit

Berichte müssen eine Woche vor Erscheinungsdatum Frau Thumm mitgeteilt werden.

Nachrücker für Julia Bachert

Julian Staudinger ist bereit, für Julia einzuspringen, es stellt sich die Frage, ob auch er vom Gemeinderat eingesetzt wird. Naadine Wagner erklärt sich bereit, ihn darauf anzusprechen.

Regionaltag am 1.7.

Idee, die Lange Straße für ein Bobbycar-Rennen zu sperren und den Kirchenberg zu nutzen.